

[Inicio](#) > [Cali](#) > [Artículo](#)> [CALI](#)

Amenazan a un guarda de tránsito con un cuchillo y el alcalde Eder responde: "Nuestros agentes no están solos"

Un nuevo hecho de violencia contra un guarda de tránsito se registró en el centro de Cali.



El alcalde Eder anunció medidas judiciales contra agresores de los guardas de tránsito | Foto: El País

Adriana Maria Becerra [✉](#)

15 de abr de 2025, 01:16 p. m.

Actualizado el 15 de abr de 2025, 01:16 p. m.



Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp



El alcalde de Cali, Alejandro Eder, reaccionó en la mañana de este martes 15 de abril frente a la agresión que sufrió un guarda tránsito en pleno centro de Cali. El guarda fue amenazado con un cuchillo.

A través de su cuenta de X, el Mandatario local señaló que esta situación no solo es un delito, sino una ofensa para toda la ciudadanía.

"En esta administración el respeto a la autoridad es innegociable. No vamos a tolerar agresiones ni actos de violencia contra quienes trabajan por el orden", dijo.

El ataque contra un guarda de tránsito en pleno centro de Cali no solo es un delito, es una ofensa a la ciudad entera.

En esta administración el respeto a la autoridad es innegociable.

No vamos a tolerar agresiones ni actos de violencia contra

quienes trabajan por el orden.... <https://t.co/gTqoxD0vgV>

– Alejandro Eder (@alejoeder) April 15, 2025

Igualmente señaló que gracias a la individualización del responsable, se está avanzado en su judicialización y "vamos a asegurarnos que el agresor responda ante la justicia. Este tipo de violencia no solo se denuncia, se persigue y se castiga. **A nuestros agentes les digo: no están solos**".

"En esta ciudad el respeto a la autoridad es innegociable y quien atente contra ella se enfrenta a toda la fuerza de la ley. Aquí se acabó la permisividad con el desorden. Estamos recuperando la autoridad, la seguridad y el civismo en Cali, con firmeza y resultados", agregó el burgomaestre en su red social.



Alcalde Alejandro Eder anunció medidas contra conductor ebrio que agredió a dos agentes de tránsito en Cali

16/4/25, 7:26 a.m.

Amenazan a un guarda de tránsito con un cuchillo y el alcalde Eder responde: "Nuestros agentes no están solos" - El País

Los hechos a los que se refiere el alcalde Eder ocurrieron en la tarde de ayer lunes 14 de abril, cuando un agente de tránsito fue agredido en pleno centro de Cali frente a decenas de ciudadanos.

En una cámara de seguridad quedó grabado el instante en el que un motociclista al parecer se enfurece porque le imponen un comparendo por transitar en contravía y de forma violenta reacciona contra el funcionario.





El hombre reaccionó de forma violenta contra un guarda porque le impuso un comparendo por transitar en contravía. Foto tomada de las redes sociales | Foto: X

En medio de la discusión, el hombre lleno de rabia sacó un arma blanca y amenazó tanto física como verbalmente al agente y posteriormente huyó del lugar en compañía de una mujer. Las autoridades de la ciudad se encuentran adelantando la investigación del caso.



Sindicato de agentes de tránsito de Cali denuncia acoso laboral: "nos obligan a cazar infractores"

En lo que va del 2025, ya se han registrado 12 agresiones contra estos funcionarios, generando preocupación en las autoridades locales. El último incidente ocurrió en la mañana de este lunes 10 de febrero, cuando un motociclista arrolló a un agente de tránsito en medio de un operativo de control en inmediaciones del Parque de la Caña, sobre la carrera 8 con calle 44.

Según informó la Secretaría de Movilidad Distrital, el motociclista ignoró la señal de pare del agente y, en un intento de huida, lo atropelló, causándole lesiones en la pierna derecha, la clavícula y el brazo. El uniformado fue atendido de inmediato por los organismos de emergencia y trasladado a un centro asistencial.

12:51

20





El hombre amenazó con arma blanca al agente que le impuso un comparendo. Foto tomada de redes sociales | Foto:X



Adriana Maria Becerra



Regístrate gratis al boletín de noticias El País

Ingrresa tu correo electrónico

Acepto Política de Tratamiento de Datos de El País.

INSCRÍBETE AQUÍ



Alcalde

Alejandro Eder

guardas de tránsito

medidas



Descarga la APP [El País.com.co](#):



Convierta a [El País.com.co](#) en su fuente de noticias aquí